

Buenas prácticas de Planes de emergencia



Implantación de simulacros virtuales en la Formación del Plan de Autoprotección

Septiembre 2023

Descripción de la tarea

Para la implantación del Plan de Autoprotección en nuestros Centros se está realizando en los diferentes Servicios y UGC la formación presencial de los equipos de primera intervención.

El objetivo de esta formación es el conocimiento del Plan de Autoprotección del Hospital por parte de los profesionales:

- Organización que existe en caso de emergencia y conocimiento de los medios materiales para la extinción de incendios.
- Información sobre cuáles son sus funciones como "Equipo de Primera Intervención" en caso de evacuación, y como equipo de alarma y evacuación, EAE.

Solución adoptada

En las formaciones presenciales que se están impartiendo por la UPRL se ha introducido la realización de "Simulacros Virtuales", supuestos prácticos que se resuelven al final del curso, y dialogo entre los profesionales y los Técnicos de PRL.

Resultados o consecuencias de la implantación de la Buena Práctica

Los profesionales tienen una visión más real del Protocolo de Actuación y cuáles son sus funciones.

Ventaja:

Al no poderse realizar simulacros anuales en todos los servicios, este es un modo para que los profesionales tengan una experiencia más cercana a lo que sería una "situación de emergencia" y como deben de actuar.

Estado en el que se encuentra la Buena práctica

En desarrollo y con resultados observables.

Autoría: M^a Ángeles Martínez Moya
Hospital Universitario Virgen de las Nieves/ Unidad de PRL